



校長室からこんにちは

宇都宮市立清原中学校



令和元年8月27日

No. 5 文責：塩谷勇直

夏休みが終了し、8月29日(木)は1学期末テスト、準備万端ですか？！

夏休みが終了し、1学期の後半が始まりました。夏休み前に強調したのですが、目標や計画に従って、学習等が実行できたことと思います。まだ暑い日が続くことが予想されますが、期末テストもすぐですので、夏休み中の努力の成果を存分に発揮してください。学習などで成果を得るには、「できるまで何度でもやる。」「分かるまで最後までやる。」ことが重要です。

一方、進路、健康、人間関係に関する悩みなど様々な不安をもっている生徒もいることと思います。その際は一人で悩まず、担任の先生や家族の方など、身近な方にどんどん相談しましょう。

新学習指導要領が、小学校は来年度から、中学校は令和3年度から全面实施！

新学習指導要領では、学校教育を通して育成を目指す資質・能力を「知識及び技能」、「思考力、判断力、表現力等」、「学びに向かう力、人間性等」に再整理し、これらの資質・能力の育成を目指し、「主体的・対話的で深い学び」の実現を求めています。先生方も一人一授業公開などの研修を行い、話し合い活動などを積極的に取り入れて、根拠を明確にして説明させるなどの学習活動を取り入れながら、次の三つの視点に立った授業研究を行っています。

- ① 主体的な学び…学ぶことに興味や関心を持ち、自己のキャリア形成の方向性と関連付けながら、見通しをもって粘り強く取り組み、自己の学習活動を振り返って次につなげる学び
- ② 対話的な学び…子供同士の協働、教職員や地域の人との対話、先哲の考え方を手掛かりに考えること等を通じ、自己の考えを広げ深める学び
- ③ 深い学び…習得・活用・探究という学びの過程の中で、各教科等の特質に応じた「見方・考え方」を働かせながら、知識を相互に関連付けてより深く理解したり、情報を精査して考えを形成したり、問題を見いだして解決策を考えたり、思いや考えを基に創造したりすることに向かう学び

全国・関東大会、宇河地区及び栃木県総合体育大会で頑張りました！

これまで継続してきた部活動での経験や、各種大会における頑張りと実績は、みなさんにとって大きな自信となったことでしょう。その自信をこれからの学習・生活に必ず生かしてください。

陸上競技部、柔道部 全国大会出場！

◎男子陸上競技 市川 緋輝(砲丸投) 柳 尚弥(四種競技)

◎女子柔道個人 最上 蒔芽 増渕さくら

柔道部、弓道部、陸上競技部、水泳競技 関東大会出場

◎女子柔道団体 飯野 友結・最上 蒔芽・増渕さくら・福嶋 姫月

◎女子柔道個人 最上 蒔芽〔準優勝〕 増渕さくら〔3位〕 飯野 友結

◎男子弓道団体 廣木 嵐士・木方 崇人・渡邊 悠斗・山口 竜生

◎女子弓道団体 塙 和佳奈・齋藤 桜音・高橋 茉那・大根田真子

◎男子陸上競技 市川 緋輝(砲丸投)

◎男子水泳競技 澤田 直弥〔1500m自由形：2位、400m自由形〕



総合体育大会の主な大会結果

〔宇河地区大会は、県大会に出場する権利を得た結果、県大会は、団体の結果と上位の結果を記載〕

部活動名等	宇河地区大会	栃木県大会
陸上競技	2年男子総合準優勝 1位1種目 2位8種目 3位4種目 (県大会出場11名)	男子総合3位 3年男子砲丸投3位 市川 緋輝【全国・関東】 共通男子四種競技3位 柳 尚弥【全国】 2年男子砲丸投2位 猪瀬 琉斗
男子バレーボール	5位	ベスト4
男子ソフトテニス	個人戦ベスト8	個人戦出場

女子ソフトテニス	団体3位 個人戦ベスト16	1回戦敗退 個人戦出場
卓球	男子団体準優勝 男子シングルス8位 男子ダブルスベスト8 ベスト22(3ペア) 女子シングルスベスト16 女子ダブルスベスト16 ベスト22	男子団体1回戦敗退 男子シングルス出場 男子ダブルス出場 女子シングルス出場 女子ダブルス出場
柔道	男子団体5位 男子個人 3位1名 女子団体優勝 女子個人優勝3名 準優勝2名 3位1名 (県大会出場7名)	男子団体予選リーグ敗退 男子個人出場 女子団体準優勝【関東】 女子個人 優勝 最上 蒔芽・増渕さくら【全国・関東】 準優勝 飯野 友結【関東】 3位 関 ここみ
弓道	男子団体ベスト8 女子団体準優勝	男子団体予選 8位【関東】 女子団体予選10位【関東】
男子バドミントン	団体6位 シングルス6位 ダブルス10位	団体2回戦敗退 シングルスベスト8 ダブルス出場
女子バドミントン	団体6位 ダブルス3位	団体2回戦敗退 ダブルス出場
吹奏楽	—	栃木県吹奏楽コンクール 中学校の部 A部門 銀賞
水泳競技	1位2種目 (県大会出場6名)	400m自由形1位 1500m自由形1位 澤田 直弥【関東】
(春季：水泳競技)	1位1種目 2位1種目 3位3種目 (県大会出場8名)	2年の部：400m自由形1位 200m自由形2位 澤田 直弥

清原中学校親子除草作業

生徒、保護者、教職員及び地域協議会等の地域の方を合わせた約870名が、8月24日(土)午前6時15分から約1時間、広大な校地の除草作業をクラスごとに分担して行いました。早朝とは言えこの日は晴天で、みなさん汗だくになって作業を進めました。

運動会前の5月中下旬に、学年ごとに生徒全員で真剣に行ったクリーン活動から3ヶ月が経ち、清原中の校庭も雑草があつという間に地面を覆っていましたが、みなさんのお陰で、下草が茂っていた清原の杜も地面が見えるようになり、随分「さっぱり」と整備されました。

正門に集められた約382袋(45lの袋で)の雑草を見ると壮観で、昨年度より80袋多く集まりました。みなさんのご尽力に感謝申し上げます。また、PTA環境部(企画・準備・運営全般)、PTA執行部(駐車場誘導)を始めとする保護者の方々、地域協議会始めとする地域の方々、様々な面でお力添えありがとうございました。



＝柔道部有志が「スポ GOMI 大会 in 鬼怒川」へ参加した新聞記事を見つけて＝

清原中3年で柔道部の仲間と参加した小林采翔さんの「自分らは6キロ余り集めることができた。ごみは固まって落ちている印象。参加できてよかった。」という下野新聞の記事を発見！この記事は7月7日(日)に、道場宿緑地付近の鬼怒川河川敷で行われたゴミ拾い大会で、拾ったごみの種類や量に応じてポイントを競う競技形式の大会で見事2位になったときのものである。参加者は、楽しみながら環境美化に理解を深めました。また、柔道部は今年も「オリオン七夕まつり」に七夕飾りを出品し、「ふるさと宮まつり」に彩を添えていました。

